

# „Stucco Fresco“ begeistert in New York

**Malermeister Frank Kudraß** setzt mit seinen Innovationen Maßstäbe in der Innenarchitektur



Malermeister Frank Kudraß aus Emsdetten zählt zu den kreativsten Meistern seines Handwerks. In New York führte er einen Auftrag für den Küchenhersteller SieMatic aus. Die Oberfläche „Stucco Fresco“ bildete dabei den idealen Rahmen für die dortige Küchenpräsentation.

## Puristische, steinige Oberfläche für außergewöhnliche Küchen

Kudraß bringt in mehreren Lagen eine Kalkmarmorpaste auf die Wand. Die letzte Schicht wird zu einer puristischen, steinigen Oberfläche verdichtet und mit einer Seifenlasur patiniert.

*„Wir gestalten unsere Gebäude und sie gestalten uns.“*

Winston Churchill

Dies gefällt nicht nur zahllosen Besuchern des Showrooms im achten Stock des Wolkenkratzers in Manhattan, sondern auch seinen Kunden im Münsterland.

Zuerst Abitur, danach die Ausbildung zum Maler und Lackierer und im Anschluss mehrere Praxisjahre im

Betrieb der Eltern. Dann ein 2-jähriges Studium an der Fachschule für Farbe und Gestaltung in Stuttgart und der Besuch der Meisterschule. Drei Jahre arbeitete er in der „Kreativabteilung“ in einem großen Malerbetrieb in Ludwigsburg – als Malermeister und Technischer Fachwirt Farbe. Im Jahr 2001 stieg er dann in den elterlichen Betrieb ein. Die Erfahrung des Vaters, das motivierte Mitarbeiterteam und ein zufriedener Kundstamm waren die Basis für sein innovatives Unternehmenskonzept.

## Farbrat - Visionen und Trends in der Innenarchitektur

Zu den Schwerpunkten des Malerbetriebes zählt die Entwicklung von Farb-, Oberflächen und Raumkonzepten mit der Nutzung von natürlichen Materialien und speziellen Techniken. Als Farbratmitglied kann Frank Kudraß Visionen und Wünsche des Kunden innenarchitektonisch umsetzen. Der Farbrat ist eine Wertegemeinschaft von Malern und Gestaltern aus ganz Deutschland, die Trends setzen.

## State of the Art: Das fugenlose Bad

Auf der Möbelmesse in Köln wurde in diesem Jahr die Wandgestaltung 2005 „SENZA“ – fugenloses Bad präsentiert. Jahrhunderte altes Wissen wird mit dieser Kalkputzoberfläche in die Gegenwart transportiert. Es entstehen puristische Wände ohne störende, zergliedernde Fugen.

## „Unsichtbare Lautsprecher“ für exklusive Wohn- und Geschäftsräume

Ein weiteres Highlight, das Maler Kudraß seinen Kunden anbietet, ist der Klang aus den Wänden. „Pursonic“ lautet



die Idee. Dabei werden Lautsprecher nicht sichtbar in Decken- und Wandflächen eingearbeitet.

Das Repertoire des Handwerkers, der inzwischen zwölf Mitarbeiter beschäftigt, reicht vom geseiften Kalkputz, warmen Terrakotta, samtigen Marmorsand, quarzhaltigen Streichputz bis hin zu eleganten Hochglanzoberflächen.

Neben der Wandgestaltung für SieMatic in New York, für „seetours“, AIDA – das Clusbschiff in Frankfurt und für das Würth Museum in Schwäbisch Hall schmückt Kudraß' außergewöhnliches Handwerk auch münsterländer Privathäuser. ◆

## Maler Kudraß GbR – Frank Kudraß

D-48282 Emsdetten  
Fon 02 57 2-9 85 25

www.farbrat.de  
www.pursonic.com



Mit Spitzenleistung international gefragt:  
Frank Kudraß